

Liebe Bürger

In unsere Altkleiderbehälter gehören

KEINE

Teppiche, Stoffreste, Feder- oder Kopfkissen, Autositzbezüge, verschmutzte oder nasse Altkleider, Matratzen, Kinderspielzeug oder sonstiger Unrat.

In unsere Altkleiderbehälter gehören saubere und in normale Säcke verpackte Altkleider. Schuhe bitte paarweise in Säcken einwerfen.

Sollten sich einige Bürger nicht daran halten, sind wir gezwungen, die Altkleiderbehälter in nächster Zeit abzuholen, denn der obengenannte Unrat kostet viel Geld zum Entsorgen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis

JOHANN FUNK